

**NUEVO RECONOCIMIENTO****Muñoz Machado, doctor  
'honoris causa' por la USAL****REDACCIÓN  
CÓRDOBA**

La Universidad de Salamanca ha concedido por unanimidad el doctorado *honoris causa* al cordobés Santiago Muñoz Machado, director de la Real Academia Española, «por sus méritos académicos y, especialmente, por su labor

en favor de la difusión de la lengua del Derecho en español».

Este catedrático de Derecho, escritor e historiador suma el nuevo doctorado *honoris causa* a los ya recibidos por las Universidades de Valencia (en el año 2012), Córdoba (2014) y Extremadura (2015). ≡